12

MILENIO





Discusión de la jornada de 40 horas, sin fecha

FERNANDO DAMIÁN CIUDAD DE MÉXICO

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, reconoció que aún no hay fecha para discutir y aprobarla reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, a pesar de que hace dos meses dijo que sería el "regalo de Navidad" para los trabajadores.

Subrayó que los grupos parlamentarios y sus legisladores deberán definir si tienen voluntad para sacar adelante ese tema.

Monreal declaró el pasado 3 de octubre que la reducción de la jornada laboral era una prioridad para su bancada y sería aprobada antes de finalizar este año.

Entrevistado ayer en el Palacio de San Lázaro, el líder de los morenistas matizó y dijo desconocer para cuándo se discutirá y votarálareforma constitucional.

"Yosoyun solo legislador. No lo sé... Depende de todos los legisladores, de todos", dijo.

—¿Va a haber regalo de Navidad de las 40 horas? —insistieron los reporteros.

—Yo respeto las expresiones. En lo personal yo coincido, pero será el grupo parlamentario el que decida en los próximos días atajó Monreal.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados evitó responsabilizar al sector empresarial del freno a esta iniciativa: "No quiero acusar a nadie".

Anticipó que al finalizar el periodo ordinario de sesiones solo tres de 18 iniciativas de reforma presentadas por Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero quedarán pendientes.